

ACTUAL INMOBILIARIA presentó proyecto Mendiburu 260

Con una inversión de S/ 28 millones, Actual Inmobiliaria, empresa con 18 años de experiencia en el mercado inmobiliario, inició la construcción de su proyecto Mendiburu 260, ubicado en Miraflores. Contará con 48 departamentos exclusivos, desde US\$ 122,000, en un edificio de 7 pisos, el cual tiene una ubicación estratégica:



a un paso de San Isidro, a dos cuadras del Malecón de Miraflores, a una cuadra de la Av. Santa cruz y cerca del Óvalo Gutiérrez.

El área de los departamentos será desde 60.42m² hasta 95.36m² para los situados en pisos típicos. Asimismo, contará con flats en la primera planta desde 101.19m² hasta 166.46m² y dúplex en el séptimo y octavo nivel desde 88.22m² hasta 189.87m². Tanto los flats como los dúplex incluyen amplias terrazas privadas para realizar reuniones.

MALL AVENTURA SANTA ANITA apertura nuevo boulevard de restaurantes

Con una inversión superior a los S/ 3 millones, Mall Aventura Santa Anita inauguró su boulevard de restaurantes, que cuenta con un área de 1,546 m² y un ambiente para disfrutar entre amigos, colegas de trabajo, con la familia o alguien especial. A la fecha, operan los restaurantes Embarcadero 41 y La Nacional, y desde el mes de abril abrirán sus puertas Mr. Shao y LongHorn. Guillermo Carbonel, gerente Comercial y de Marketing de Mall Aventura, informó que la construcción de esta nueva área tomó cuatro meses y fue desarrollada con el objetivo de ofrecer nuevas experiencias a sus visitantes, en base a una variada oferta de restaurantes reconocidos que cuidan no solo la calidad del servicio, sino también la escenografía y su propuesta gastronómica. Entre las novedades se destaca la unificación de los espacios, integrando el área interior de los restaurantes con el exterior de los pasillos en un solo ambiente.



Seminario sobre uso y aplicaciones de cemento portland con escoria - antisalitre

Cementos Inka junto al Colegio de Ingenieros del Perú llevaron a cabo durante dos fechas el seminario internacional "Uso y aplicación de cemento portland con escoria - antisalitre".

La cita tuvo como sede el jardín principal del Colegio de Ingenieros del Perú. La exposición estuvo a cargo de Yoichi Kusumi, gerente general de Ube Industries, del Japón.

Durante el evento se explicaron las principales características del cemento con escoria de alto horno, de las cuales se destaca que tiene una mejor resistencia a largo plazo, ya que si bien en el segundo y tercer día tiene poca consistencia, esta aumenta aproximadamente en 28 días.

"Es un cemento de mejor calidad. Hay tres diferentes tipos de este material normados en Japón y cada uno con diferentes cantidades de escoria: A (5% - 30%), B (30% - 60%), y C (60% - 70%). El tipo B es el más común y el que más abunda en el mercado", precisó Kusumi.

Algunos ejemplos de grandes edificaciones donde se ha utilizado este insumo es un gran acuario ubicado en Atlanta (Estados Unidos) y en una torre de telecomunicación en Alemania.



IVECO recibe más premios en Europa

Iveco, marca representada en el Perú por Motored, empresa automotriz de Ferreycorp, fue recientemente galardonado como "Fabricante de vehículos de mercancías del año" en los Greenfleet Awards, y elegido "Proyecto del año" en los European Gas Awards of Excellence. Los premios realizados en Gran Bretaña y Austria, respectivamente, reconocen los logros sobresalientes de la serie Stralis NP en la reducción de emisiones de CO₂ y ahorro de combustible con gas natural en el sector.



Pierre Lahutte, presidente de Iveco, comentó: "Estamos muy orgullosos de haber sido premiados nuevamente por nuestro compromiso con la sostenibilidad. El New Stralis NP es la culminación de muchos años de investigación y desarrollo de combustibles alternativos. Es un camión de gas revolucionario para el transporte, pues brinda solución a las emisiones contaminantes, un bajo costo total de operación y la ventaja extra de reducidos niveles de ruido".